

**Sujet :** [INTERNET] projet de centrale photovoltaïque

**De :** > theophile.beguin (par Internet) <theophile.beguin@supinternet.fr>

**Date :** 26/02/2022 à 18:30

**Pour :** "ddt-enquete-parc-photo@loir-et-cher.gouv.fr" <ddt-enquete-parc-photo@loir-et-cher.gouv.fr>

Madame, Monsieur,

Je vous écris concernant le projet de centrale photovoltaïque de la société Gievres Énergies. Un projet comme celui-ci tient toute sa place dans une commune comme Gievres, en effet cela ne peut que dynamiser l'économie du village.

D'un point de vue environnemental, Les panneaux photovoltaïques préservent les ressources naturelles et contribuent à la réduction des émissions de CO2 et à la réduction des rejets polluants ! Quoi de mieux pour la planète ?

Bien cordialement